
第 22回 いなべＦＭ番組審議委員会議事録 

 

１．開催年月日     平成 30年 3月 1日（木） 19時 00分～ 

 

２．開催場所       ザ・グランドティアラ千寿 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 4名  

  

       出席委員 

石原正敬委員長  石垣 英一副委員長  日紫喜淳委員 

末松則子委員 

    

 欠席委員 

   牧野秀紀委員  種村道夫委員 

 

事務局 

    会長     弓矢孝己 

    事務局   川島修 

    中林謙太  

 

４．議題 

  1.報告事項 

  2.審議用サンプル番組について 

   「山へ行こう！」 

  3.各番組メール集計について 

   

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

＜事務局より＞  

4月からの、いなべエフエム組織についてご報告。 

 

 事項 2.審議用サンプル番組について 

委員 

いなべ弁でゆっくり話していただいていたので親しみを持ち聴きやすかった。 

委員 

話の内容も面白かった。その先がどうなるのか気になった。丁寧な話し方で良いと思う。 



委員 

パーソナリティは以前よりみえる方か。 

 

事務局 

開局より他の番組を担当しています。 

この番組の担当は１月からです。解説は、地元の方で地元の山に詳しい方にお願いしま

した。また地元だけでなく、日本全国、海外の山も詳しい方です。 

パーソナリティは山に関しては詳しくありませんが、自分なりの山に対する疑問などを考え

番組内で聞くといったスタンスで収録しています。 

 

委員 

上手にパーソナリティが話を導き出していると思う。 

番組も 15分でちょうどいいと思います。 

 

委員 

継続して番組制作していただき、季節感を出しながらやっていただきたい。 

 

事項 3.各番組メール集計について 

事務局 

特に大きい変化なし。 

番組に対してのメールがほとんどですが、電波の状況等（どこの場所が聞こえにくい等） 

を番組を聞きながらそのような情報も送っていただける方も少しですがありました。 

 

6.審議事項に対してとった措置 

次の番組制作会議にて検討予定。 

 

7．公表の方法  

自社ホームページ  

 

8．その他 

事務局 

  4月より、三重県内のコミュニティラジオ局 4局合同で、30分間の観光番組を制作、放送

することになりました。それぞれ 7 分間を担当して各地域の観光情報を持ちより、まとめて

放送します。 

 

以上 


